

l'origine de sa dévotion, de la protection visible qu'elle a accordée au Canada dans les premiers temps de la colonie. Il leur parla aussi des maux qui nous affligent, du blasphème, de l'intempérance et du luxe, et les pressa de demander à sainte Anne de faire disparaître ces désordres qui attireront sur nous les châtiments de Dieu.

Les pèlerins vénèrent les reliques de l'illustre aïeule de Notre-Seigneur; ils la prient pour les malades qu'ils ont amenés, surtout pour une paralytique qui est là, dans sa chaise, au milieu d'eux, et qui a été sensiblement soulagée, puis ils quittent à regret le sanctuaire de sainte Anne, emportant ses bénédictions et les impressions les plus salutaires

*31 juillet : L'Assomption de McNider et St-Joseph de Lepage; 300 pèlerins.*

Se rappelant les douces émotions qu'ils ont éprouvées l'année dernière dans le pieux sanctuaire de sainte Anne, les paroissiens de l'Assomption et de St-Joseph ont été fidèles à la promesse qu'ils avaient faite de revenir saluer leur patronne et lui demander de nouvelles faveurs.

Quoiqu'ils fussent privés de la présence de leur digne curé, les pèlerins de l'Assomption ont prié, communie et édifié comme savent le faire de véritables enfants de sainte Anne.

Conduits par leur curé, M. l'abbé Bernier, les paroissiens de St-Joseph ne le cédèrent pas aux autres pèlerins et réjouirent le cœur de leur mère par leur piété et leur amour.

Le même jour, le dernier du mois consacré à sainte Anne, la statue, bénite le dimanche précédent, a été placée sur le dôme de l'église, aux acclamations d'un grand nombre de spectateurs accourus pour être témoins de cet événement qui a répandu la joie dans toute la paroisse.